

## **Männer 1 // 2. Bundesliga Süd-West**

3 : 5

KSV Hölzlebruck : VfB Hallbergmoos

Jan 590, Martin 575 / 1 MP, Andi 569 / 1 MP, Kevin 565 / 1 MP, Markus K. 559, Franz 523

Im Nachholspiel gegen den Aufsteiger VfB Hallbergmoos konnten unsere Jungs leider wieder nicht punkten. Schon in der Startpaarung zeichnete sich ab, dass es einen spannenden Spielverlauf mit engen Duellen geben würde. So wurde gleich schon der erste Mannschaftspunkt erst im letzten Wurf entschieden. Jan spielte hier leider eine 4, sein Gegner eine 6, wodurch der Mannschaftspunkt bei 2:2 Sätzen nach Hallbergmoos ging. Parallel machte es Markus K. leider nicht ganz so spannend, er verlor den Punkt schon nach drei Bahnen (0:3-Sätze), konnte aber auf der letzten Bahn nochmal den Rückstand ein bisschen aufholen, sodass unser Mittelpaar zwar mit 0:2-Punkten auf die Bahn ging, aber sich zumindest der Rückstand (-14 Kegel) in Grenzen hielt. Hier hatte vor allem Kevin seinen Gegner zu jeder Zeit im Griff und konnte dessen gute Bilder nahezu immer mit eigenen guten Würfeln kontern, wodurch er uns den ersten Mannschaftspunkt sicherte. Andi hingegen erkämpfte sich nach anfänglichen Startschwierigkeiten und einem deutlichen Satzverlust auf der ersten Bahn, seinen

Veröffentlicht von: Stefan Jaschke  
Dienstag, den 26. November 2019 um 11:42 Uhr

---

Mannschaftspunkt durch sein konstantes, ausgeglichenes Spiel auf den folgenden Bahnen. Damit gingen zwar beide Punkte in der Mittelpaarung an uns, jedoch lag der Rückstand unverändert bei 14 Kegeln. Im Schlussdrittel ging es nun stetig hin und her. Mal setzten sich die Gäste aus Bayern ab, dann konterten Franz und Martin wieder, doch zu keinem Zeitpunkt konnten wir uns einen Vorsprung erspielen, sodass der dritte Mannschaftspunkt durch Martin schlussendlich vergebens war. Das Spiel wurde über die Gesamtkegel entschieden und hier hatte der VfB Hallbergmoos hauchdünn mit 9 Kegeln die Nase vorn. Wieder eine vermeidbare und knappe Niederlage für unsere Mannschaft, die sich so weiterhin auch im Tabellenkeller befindet.

Andi: „In einem von der ersten bis zu letzten Kugel spannendem Spiel, haben wir in den entscheidenden Situationen den Kürzeren gezogen. Mit unserer Leistung können wir dennoch zufrieden sein und gehen mit hoher Motivation in die kommenden Spiele.“